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登米市教育委員会３月臨時会議会議録 

会議の名称 平成２９年第４回登米市教育委員会３月臨時会議 

開催日時 

 

 

平成２９年３月２２日（水） 

午前９時３０分 開会 

午前１０時１５分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎３階教育長室 

教育長氏名 委員長 佐藤信男 

出席委員氏名 

 

 

 

委員 畠山信弘 

委員 橘 智法 

委員 小野寺範子 

委員 大久保 芳彦 

欠席委員  

傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

教育部長 志賀 尚 

教育部次長兼教育総務課長 伊藤 隆敏 

学校教育管理監 伊藤 浩 

教育企画室長 岩渕 公一 

学校教育課長 三浦 徳美 

活き生き学校支援室長 菊  祐二郎（欠席） 

生涯学習課長 佐藤 嘉浩 

文化財文化振興室長 佐藤 貞光 

  

書記 教育総務課 課長補佐 小野寺 和伸 

議題 議案第 ９号 職員の人事について 

議案第１０号 
平成２８年度登米市一般会計補正予算（第７号）に対する

意見聴取について 

議案第１１号 登米市文化財保護委員会委員の委嘱について 

議案第１２号 市指定天然記念物の指定について 

  

  

  

  

会議結果 議案第 ９号 決定 

議案第１０号 決定 

議案第１１号 決定 

議案第１２号 決定 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

志賀部長 

 

伊藤教育総務

課長 

 

佐藤教育長 

 

畠山委員 

 

（開会（午前９時３０分）） 

 ただ今から、平成２９年第４回登米市教育委員会３月臨時会議を開

会します。開会時間は午前９時３０分とします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

私から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

 ご異議がないようですので、１番 畠山委員、２番 橘委員にお願

いします。 

 

日程第１、議案第９号「職員の人事について」を上程します。 

議案第９号は人事案件でありますので、登米市教育委員会会議規則

第８条第１項の規定により、秘密会とさせていただきます。これに、

ご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第１、議案第９号につきましては、

秘密会といたします。関係する職員以外の退席を求めます。 

 

 

（秘密会） 

※議案第９号「職員の人事について」は、原案のとおり決定された。 

※議案第９号の議事は、登米市教育委員会会議規則第２５条により、

会議録に非記載。 

 

 

暫時休憩します。 

（午前９時４５分から午前９時５０分まで休憩） 

 

休憩前に引き続き、会議を開きます。 

 

日程第２、議案第１０号「平成２８年度登米市一般会計補正予算（第

７号）に対する意見聴取について」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

 学び支援コーディネーターの配置に要する経費の減額についてです

が、何回ぐらい派遣できる予算額になりますか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

三浦学校教育

課長 

 

 

 

畠山委員 

 

 

三浦学校教育

課長 

 

畠山委員 

 

 

 

 

 

三浦学校教育

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

志賀部長 

 

佐藤文化財文

化振興室長 

 

 予算では、夏休み期間の開催回数が３００回、土曜日の開催回数が

７２０回で積算しています。これを、学び支援コーディネーター５人

で計画していましたが、平成２８年度は４人で対応していただいきい

ました。実施回数は、８８５回となりました。 

 

５人で対応する計画が４人で対応することになったのは、いつから

ですか。 

 

 年度当初の段階で、１人不足していました。 

 

 

予算があって、学力向上に努めなければならない現状で、年度当初

の段階で１人不足していたことが分かっていながら、探すことができ

なかったのですか。退職校長会の会員数は１７０人ぐらいなので、１

人ぐらいなら協力できた人がいたものと感じています。平成２９年度

には、こうしたことのないよう頑張ってほしいと考えています。 

 

 平成２９年度につきましては、学び支援コーディネーターとして協

力いただける５人の方に承諾をいただいています。 

 

 これまでは、退職された校長経験者を対象に協力いただける方を探

してきましたが、平成２９年度は教頭先生で退職された方も含めて協

力いただける方を探してきました。 

 

 ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第１０号「平成２８年度登米市一

般会計補正予算（第７号）に対する意見聴取について」は、原案のと

おり決定することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第２、議案第１０号「平成２８年

度登米市一般会計補正予算（第７号）に対する意見聴取について」は、

原案のとおり決定することとします。 

 

日程第３、議案第１１号「登米市文化財保護委員会委員の委嘱につ

いて」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

志賀部長 

 

佐藤文化財文

化振興室長 

 

佐藤教育長 

 

畠山委員 

 

佐藤文化財文

化振興室長 

 

 

 

畠山委員 

 

佐藤文化財文

化振興室長 

 

畠山委員 

 

 

佐藤文化財文

化振興室長 

 

 

大久保委員 

 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第１１号「登米市文化財保護委員

会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することにご異議あり

ませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第３、議案第１１号「登米市文化

財保護委員会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することと

します。 

 

日程第４、議案第１２号「市指定天然記念物の指定について」を上

程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

 指定した後も、樹木の通常の管理は所有者が担うのですか。 

 

 市指定の天然記念物であっても、通常の管理は所有者にお願いする

ことになります。樹勢が弱ってきたり、自然災害で大きな被害を受け

たような場合につきましては、補助金を交付できることになっていま

す。 

 

 指定後の対応として、標柱等の設置はいつごろになりますか。 

 

 平成２９年度予算での対応となりますので、早ければ８月ごろまで

には設置したいと考えています。 

 

 これまで、指定していた天然記念物の樹木で、いくつか枯死したも

のがありますので、指導をお願いします。 

 

 樹木の場合、台風などで大きな被害を受けやすく、所有者の負担も

大きくなる傾向にあります。市としても、７割を補助することになり

ますが、３割を負担することも難しい被害状況もあるようです。 

 

 世界でも貴重なエゴノキということですが、主にどのような地域で

見られるのですか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そ の

他 

佐藤文化財文

化振興室長 

 

 

 

大久保委員 

 

 

佐藤文化財文

化振興室長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 隣接する岩手県一関市藤沢町大籠に岩手県指定天然記念物で八重咲

きのガンボクエゴノキがあるほか、世界にも例がないようです。指定

を提案しております米川のガンボクエゴノキは一重咲きという調査結

果で、世界にも例のない貴重な樹木であると考えています。 

 

 世界でも貴重なものということで、今後、増やせる方法などは検討

していますか。 

 

 調査できる範囲で現存しているのは２本だけであり、今後も樹木医

の方など専門家のご意見を参考にしながら対応していきたいと考えて

います。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第１２号「市指定天然記念物の指

定について」は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第４、議案第１２号「市指定天然

記念物の指定について」は、原案のとおり決定することとします。 

 

閉会（午前１０時１５分） 

 

その他 

 

（なし） 

 

散会（午前１０時１６分） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


